

- Die Ampelanlage im Mähringer Weg auf Höhe der Straßenbahnhaltestelle "Multscherschule" ist für Kinder schwer verständlich: Die Fußgängerampel über die Straßenbahngleise ist eine sogenannte Zwei-Phasen-Ampel, d.h. sie zeigt kein, "Grün", sondern geht aus. Nach dem Erlöschen gelten die allgemeinen Vorfahrtregeln, "Licht aus" bedeutet also NICHT "Grün". Das Übergueren muss mit den Kindern unbedingt geübt werden. Trotzdem bitte immer die Ampel zum Übergueren wählen und nicht den unbeschrankten Übergang über Straße und
- Beim Übergueren der Zebrastreifen im Stifterweg und Lehrer-Tal-Weg bitte damit rechnen, dass nicht jede/r Autofahrer*in anhält.
- Die Seitenstraßen von Mähringer Weg und **Stifterweg** sind an der Einmündung öfters zugeparkt und daher schlecht einsehbar. Zum Übergueren eine übersichtliche Stelle aussuchen und erhöhte Auf-
- Wegs werden hin und wieder verkehrswidrig auch von Rad- und Rollerfahrer*innen benutzt, die teilweise mit hoher Geschwindigkeit und in der Dunkelheit auch zum Teil mit unbeleuchteten

Weg mit geringerer sozialer Kontrolle



